

## KATA PENGANTAR

Segala Puji Bagi Allah SWT Subhanahu Wa Ta'ala yang selalu memberikan nikmat yang tidak henti hidayah dan kuasanya, sehingga penulis bisa menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul **“Analisis Sentimen Terhadap Pemilihan Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan Tahun 2018 Menggunakan Data Twitter Dan Metode Sentiment Lexicon ”** untuk memenuhi persyaratan kelulusan Program Studi Strata 1 pada Jurusan Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Telkom University. Selama menyelesaikan tugas akhir, penulis mendapatkan bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Riza Agustiansyah S.T., M. Kom., selaku Pembimbing I terima kasih atas waktunya yang telah diluangkan, serta saran, bimbingan, dan semangatnya selama ini pengerjaan Tugas Akhir, yang mana pada akhirnya Tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik dan benar. Dan terima kasih telah memberikan pengalaman.
2. Bapak Ir. Ahmad Musnansyah, M. Sc, selaku Pembimbing II terima kasih atas waktunya telah diluangkan, serta saran, bimbingan dan semangatnya selama menyelesaikan Tugas Akhir, selalu memberikan motivasi agar selalu bangkit dan optimis.
3. Mukti teman kelompok tugas akhir terima kasih atas segala bantuannya selama mengerjakan tugas akhir ini, selalu membantu di saat kesusahan dalam menghadapi segala kesusahan tugas akhir saya, selalu sabar mengajarkan segala hal yang berkaitan dengan tugas akhir dan selalu mengingatkan.
4. Teman-teman saya dikelas SI-38-04 terima kasih telah berbagi dan saling memberi dukungan selama empat tahun melewati kuliah di Telkom University.

Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala membalas segala kebaikan dari semua pihak yang telah mendampingi penulis dan membantu penulis hingga saat ini. Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini bukanlah tanpa kelemahan, oleh karena itu kritik dan saran sangat diharapkan demi kesempurnaan Tugas Akhir ini. Akhir kata, semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembacanya khususnya seluruh civitas akademika Universitas Telkom.

Bandung, 18 Januari 2019

Penulis